



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB IV

SIMPULAN DAN SARAN

4.1 Simpulan

Kerja magang dilaksanakan di Kantor Akuntan Publik (KAP) Suganda Akna Suhri dan Rekan dengan penempatan sebagai *Junior Auditor* yang bertugas untuk membantu *Senior Auditor*. Semua tugas yang dilakukan dalam kerja magang ini dikontrol oleh *Senior Auditor*. Selama proses kerja magang, terdapat empat perusahaan yang di tangani, yaitu PT XXC, PT XXA, PT XXS, PT XYZ. Secara keseluruhan, semua tugas yang diberikan dapat diselesaikan dengan baik. Secara umum dapat disimpulkan sebagai berikut.

Dalam pelaksanaan tugas untuk PT XYZ adalah menyusun kertas kerja pemeriksaan untuk akun piutang usaha dan aset tetap tahun 2012-2013, melakukan *vouching* atas aset tetap tahun 2013, melakukan cek fisik aset tetap, melakukan *footing* dan *cross footing* atas laporan keuangan, melakukan penambahan aset tetap dan menghitung penyusutan dan nilai bukunya. Dalam pelaksanaan tugas PT XXC ialah menginput data perpajakan PPh 23 dan PPh 21 tahun 2013, melakukan cek fisik terhadap aset tetap, melakukan *vouching* atas pendapatan.

1. Dalam proses melakukan *footing* dan *cross footing* atas laporan keuangan tahun 2013 PT XYZ terdapat kendala terjadinya perbedaan pembulatan dalam proses perhitungan. Untuk tindak lanjutnya pada kendala perbedaan pembulatan maka memberitahukan terlebih dahulu kepada senior auditor bahwa terjadi perbedaan pembulatan, lalu *senior auditor* akan merubah

data yang dibuat dalam *software* sesuai dengan perhitungan yang telah dilakukan secara *manual* dengan menggunakan kalkulator.

2. Dalam melaksanakan tugas cek fisik aset tetap perusahaan PT XYZ tahun 2013 terdapat kendala adanya aset tetap perusahaan yang berada diluar daerah. Sehingga menyulitkan auditor untuk memeriksa ke-eksistensian atas aset tetap tersebut. Solusinya adalah apabila ada aset tetap yang berada diluar daerah seperti kendaraan maka akan dilihat dari faktur pembelian, BPKB dan STNK apakah sudah sesuai dengan data yang ada didalam buku besar perusahaan atau tidak.
3. Dalam melaksanakan tugas menginput data perpajakan PT XXC tahun 2013, terdapat kendala adanya faktur fotokopian pajak yang tidak jelas angkanya sehingga dapat menyulitkan auditor untuk melakukan rekap pajak perusahaan pada tahun 2013. Solusinya adalah apabila ada bukti fotokopi pembayaran pajak yang tidak jelas maka diberitahukan terlebih dahulu kepada senior auditor, setelah itu senior auditor akan menanyakan langsung kepada pihak perusahaan apabila ada waktu untuk berkunjung ke perusahaan tersebut maka akan meminta data perpajakan yang tidak jelas tersebut.

4.2 Saran

Saran untuk menyelesaikan kendala yang ditemukan di PT XXC dan PT XYZ adalah :

1. Saran untuk mengatasi perbedaan jumlah nominal yang ada di *notes to financial statement* adalah dengan menghitung ulang dengan menggunakan alat bantu seperti kalkulator agar tidak ada pembulatan seperti jika dilakukan di microsoft excel.
2. Saran untuk mengatasi masalah pada cek fisik aset tetap PT XYZ terhadap kendaraan yang berada di luar daerah adalah dengan melakukan pengecekan terhadap kendaraan tersebut apakah masih dalam kondisi yang baik atau tidak. Bisa juga dengan melihat eksistensi dari kendaraan tersebut dengan melihat bukti-bukti pembayaran berupa faktur, BPKB, dan STNK kendaraan tersebut.
3. Saran untuk mengatasi masalah pada bukti fotokopian pembayaran pajak PT XXC yang kurang jelas sehingga tulisan angkanya tidak terlihat. Pada saat melakukan pengkopian bukti-bukti pembayaran pajak auditor harus memeriksa apakah bukti-bukti yang di fotokopi dapat terbaca dengan jelas atau tidak.

UMMN